

Une association d'Alsaciens en Chine



Les Alsaciens de Shanghai savent s'amuser. DOCUMENT REMIS

L'Union internationale des Alsaciens (UIA) rassemble maintenant 36 associations à travers le monde. Une nouvelle « antenne » vient d'être créée en Chine, à Shanghai.

L'initiative en revient à Claude Jaeck, originaire de Hegenheim (Sundgau), qui vit en Chine depuis longtemps. La présidence est assurée par Christel Stutz, originaire de Muttersholtz. Le trésorier est Emmanuel Prost, le secrétaire général Jérémie Arntz, de Hartmannswiller. Tous sont impliqués dans les affaires, au service de

grandes entreprises françaises présentes dans la région. La première réunion s'est tenue au début de ce mois avec quarante personnes dans une salle « alsaciennisée » pour un soir avec des kougelhopsfs, des bretzels, des quiches, un baeckaoffa et des vins d'Alsace.

« L'Alsace, qui était déjà à Shanghai avec un pavillon lors de l'exposition en 2010, prend racine et rayonne parmi les 24 millions d'habitants que compte la mégapole », se réjouit Gérard Staedel, président de l'UIA.